

COPA BANESCO LLEGA AL XIX ABIERTO SAMBIL 2024

Banesco es patrocinador oficial del XIX Abierto Sambil 2024. Desde el 28 de noviembre hasta el 01 de diciembre de 2024 se disputará la Copa Banesco, donde compiten más de 120 golfistas profesionales y amateurs. Este torneo es uno de los eventos más emblemáticos de la historia reciente del golf en Venezuela.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, es el patrocinador oficial del XIX Abierto Sambil Venezuela, el evento de golf más importante del país. Desde el 28 de noviembre hasta el 01 de diciembre de 2024, se disputará la Copa Banesco donde compiten más de 120 golfistas en destacadas categorías, cuya participación tendrá impacto en los rankings del deporte nacional.

En esta edición, el Abierto convoca a los golfistas profesionales y aficionados con mayor desempeño del ámbito nacional. Según los organizadores, se considera uno de los eventos más emblemáticos de la historia reciente del golf en Venezuela. Su prestigio, tradición e importancia tiene relevancia para el ranking de profesionales de Venezuela y escalafones nacionales de la Federación Venezolana de Golf. Este es el último torneo de los respectivos calendarios y válido para el *World Amateur Golf Ranking*.

"El XIX Abierto Sambil Venezuela 2024 permite que Banesco siga acompañando el desarrollo del golf en Venezuela, como lo ha hecho en los últimos años con diferentes disciplinas y categorías. En el caso particular del golf, se trata de un deporte con trayectoria en el país, que además cuenta con una comunidad de jugadores y aficionados tradicionales, lo que nos permite además, acercarnos a esa comunidad y a nuestros clientes para afianzar las relaciones", dijo Daniel Godoy, vicepresidente de Mercadeo de Banesco.

El evento es organizado por Grupo Sambil y Fairway Torneos, y está avalado por la Federación Venezolana de Golf y sancionado por la PGA de Venezuela. Además de la Copa Banesco, se disputarán la chaqueta morada y una bolsa a repartir por 20.000 dólares en una competencia de 4 días a 72 hoyos.

La competencia tendrá lugar en el Izcaragua Country Club, ubicado en la autopista Petare Guarenas. El torneo comienza el martes 26 de noviembre con la competencia de Damas 1era Categoría y Damas General. Para el miércoles 27 de noviembre están agendadas las siguientes actividades: encuentro entre profesionales y amateur denominado "Práctica con tu Pro" y la Clínica de Golf en el Putting Green. Desde el jueves 28 de diciembre hasta el domingo 01 de diciembre se llevará a cabo la competencia de profesionales y amateurs.

Banesco cerca de sus clientes

La competencia en torno a la Copa Banesco dará la oportunidad para que participantes, aficionados, asistentes y socios del Club, puedan interactuar con la institución bancaria a través de puntos de activación de marca y comercial. Durante los días de juego de la Copa, estará habilitado un stand de atención comercial, donde las personas podrán obtener información sobre los productos y servicios Banesco y aclarar dudas.

